
 

平成 31年 2 月 2日（土）10：00からと 18：30からの 2回に分け 

「防犯カメラ増設についての検討会」を開催しました。 

今までの経緯と既設置場所の説明と報告のあと、増設について、 

忌憚のないご意見を伺うことが出来ました。 

お忙しい中ご参加いただいた皆様ありがとうございました。 

 

 

 


